



INVESTIGACIÓN ■ ELEGIDOS POR EL FETYC

30 alumnos "excelentes" de ESO y Bachillerato inician el II Campus Científico de la Universidad

■ Otros 90 se incorporarán progresivamente a lo largo del verano

M.D.

30 alumnos de 4º de la ESO y de 1º de Bachillerato venidos de toda España estrenaron ayer el segundo Campus Científico de la Universidad de Salamanca, en cuya conferencia inaugural estuvieron las vicerrectoras Cristina Pita y María de los Ángeles Serrano. Una de las novedades de estos 30 estudiantes, más otros 90 que se incorporarán a lo largo

del verano, es que han sido elegidos por su excelente expediente académico y tras superar una prueba de la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología.

El objetivo del Campus, incluido dentro de los programas de Excelencia, es fomentar la actividad científica entre los chicos, para que aprendan a investigar, plantear las cuestiones, la

metodología para resolverlas y la presentación y comunicación de los resultados. Para lograrlo, estos primeros 30 alumnos se van a involucrar en dos proyectos, uno del profesor José Manuel Corchado y otro de Alicia Rodríguez Barbero, sobre informática y fisiología. Otra de las metas es captar a estos "excelentes" estudiantes como futuros alumnos de la Universidad de Salamanca.



Los alumnos antes de la primera conferencia del Campus./GALONGAR